

Bergdörfer in Leogang

Embachhof und Steinalmdorf



Der Embachhof ist ein stattlicher Pinzgauer Bauernhof aus dem 17. Jahrhundert, der vor mehr als 50 Jahren mit der Vermietung begonnen hat und mittlerweile über 20 großzügig ausgestattete Zimmer verfügt.

Der als Bio-Betrieb geführte Hof wurde 2007 mit überwiegend biologisch gebauten Chalets auf Viersternenniveau erweitert. Das Steinalmdorf ist das erste Almhüttendorf in der Region Leogang-Saalbach-Hinterglemm. 2011 wurde das Steinalmdorf mit sieben „Premium-Chalets“ und einer gemütlichen Alm vervollständigt.

Ein großer Badesee lädt zum Verweilen und Entspannen ein. Der Embachhof und sein Steinalmdorf befinden sich auf einem Plateau fernab der Bundesstraße.

Geführt wird der Betrieb von der Familie Madreiter und seinen 10 Mitarbeitern.



Der Embachhof im Jahr 1946

Priesteregg



Das Priesteregg ist ein Erbhof und befindet sich seit mehr als 250 Jahren im Besitz der Familie Oberlader. Die Landwirtschaft ist ein Mutterkuhbetrieb mit ca. 15 bis 20 Stück Rindvieh, 4 Pferden und 18 ha Wald.

Daneben wurde seit 1952 eine Jausenstation betrieben, aus der sich 1989 das Gasthaus entwickelte. Nach den Erweiterungen 1990, 1992, 1997 und 2003 im reinen Gastronomiebereich erfolgte 2009 mit dem Bau des Bergdorfes der Einstieg in die Gäste-Beherbergung. 16 Chalets für jeweils 2 bis 4 Personen mit Hotelservice und Wellness-Abteilung mit 4 Therapeutinnen stehen seither Erholung suchenden Urlaubern zur Verfügung.

Im Chalet fühlt sich der Ruhe suchende Naturliebhaber, der aber eine „Rundum Betreuung“ und einen gewissen Luxus nicht missen will, das ganze Jahr über wohl.

